

6年生 修学旅行

9月4日(水)～5日(木)に、福島県・会津方面へ修学旅行に行きました。飯盛山体験活動や会津武家屋敷体験活動、鶴ヶ城見学などを通して、福島県の魅力にたくさん触れることが出来ました。仲間と共に学び、共に成長することのできた、特別な2日間となりました。

心に残った修学旅行

6年1組 K.Tさん

私が修学旅行で心に残ったことは、二つあります。

一つ目は、飯盛山に登ったことです。とても長い階段でしたが、班のみんなと登ると、すぐに登れた気がしました。自刃の地を見たときも、実際の場所だからすごいと思いました。

二つ目は、ホテルに行ったことです。朝と夜にバイキングがあり、お風呂まで用意されていて、すごく楽しかったです。

修学旅行に関わってくれた、様々な方に感謝をしたいと思います。

修学旅行で学んだこと

6年2組 S.Kさん

私は、修学旅行で学んだことがあります。それは、実際に足を運んで学習することの大切さです。

白虎隊のお墓などを見ていたとき、ふだんの授業とちがい、目で見て感じることで、知ったことがスーッと頭の中に入ってきて、とても記おおくに残ったことをおぼえています。

また、会津の方たちが道ばたであいさつをしてくれて、あたたかさを感じました。

修学旅行では、大事なことを沢山学んで、とても良い経験になりました。



前期を振り返って・・・

ぜんきをふりかえって

1ねん1くみ S.Mさん

ぼくが、ぜんきにがんばったことは、3つあります。

1つ目はさんすうです。たしざんができるようになりました。これからもべんきょうをいっぱいしたいです。

2つ目は、せいそうです。ぞうきんができるようになりました。つかれるけどがんばりました。

3つ目は、むしのせわです。みずをまいにちかえました。こうきは、ずこうをがんばりたいです。

前きをふりかえって

2年2組 M.Kさん

友だちのザリガニをもてるようになりました。

さいしょはこわがっていたけれど、ゆう気を出してもってみたらもてました。

ザリガニの体は石みたいにかたかったです。さわってみると、いがいにこわくなかったです。シッポがまがって、手に当たりました。くすぐったかったです。

つぎは、手のひらにのせることにチャレンジします。

前き心にのこったこと

3年1組 A.Nさん

ぼくは、前きに心にのこったことが2つあります。

1つ目は、社会科の工場見学です。教えてもらったことをメモに一生けん命に書いていたら、メモを書くところなくなるくらい書けたので自分でもびっくりしました。

2つ目は、体育です。手がいたくなるほどさか上がりをがんばりました。みんなにコツを教えてもらいたくさん練習したら、上手にできるようになりうれしかったです。

前期をふり返って

4年1組 K.Aさん

私が前期にがんばったことは、二つあります。

1つ目は、運動会のおうえん合戦です。練習も本番も大きな口を開けておうえんをしました。「80m走」と「まほうのじゅうたん」は負けてしまいましたが、全体では赤組が勝ってうれしかったです。

2つ目は、九月の防災参観日です。私は、発表班のあいさつ係に立ちうほしました。失敗せずにできるか不安でしたが、本番を成功で終えることができ安心しました。後期の授業参観で発表する時は、自分が思っている以上に大きな声を出して、発表したいと思います。

思い出に残った自然体験教室

5年2組 K.Yさん

私が前期で楽しかったことは、自然体験教室です。

みんなで大型バスに乗って、ゆいぽーとに行きました。とてもきれいなところでした。

活動班のみんなで、森を探検しました。その後もたくさん活動をしました。また、自分たちで決めた生活班の仲間たちと協力して、ベットメイキングをしました。シーツをしくのにみんなで苦戦しました。

いろんな活動をしました。一番楽しかったのは、キャンドルファイヤーです。スタンプでは、それぞれの班が一生けん命に考えた遊びを楽しくすることができました。カレー作りも、とってもとっても美味しいカレーになりました。

来年の5年生にも楽しんでほしいです。

前期をふり返って

6年2組 K.Nさん

前期、私は飼育・栽培委員長の仕事を頑張りました。

最初の委員会は失敗が続き、アドバイスをもらう場面が多かったのですが、回数を重ねることで進行の仕方を身につけられました。去年は失敗などが怖くて前に出ることができませんでした。でも、挑戦することでたくさんの経験を経て自信もつきました。挑戦して良かったなと思いました。